

Dortustraße 36
14467 Potsdam

Pressemitteilung

Nr. 174/2022

Potsdam, 25. Mai 2022

Sprecher: Stephan Breiding
Telefon: 0331 – 866 4566
Mobil: 0171 – 837 5592
E-Mail: presse@mwfk.brandenburg.de
Internet: mwfk.brandenburg.de
Twitter: <https://twitter.com/mwfkbrb>

Bund fördert Musikakademie Rheinsberg mit zusätzlich 200.000 Euro

Kulturministerin Schüle begrüßt Entscheidung des Haushaltsausschusses des Bundestages: Wichtige Stärkung der Bundesakademie

Kulturministerin **Manja Schüle** begrüßt die Entscheidung des Haushaltsausschusses des Deutschen Bundestags, der Musikakademie Rheinsberg in diesem Jahr zusätzlich 200.000 Euro zur Verfügung zu stellen. *„Ich danke der Bundestagsabgeordneten Wiebke Papenbrock, die sich dafür eingesetzt hat. Das ist ein gutes und wichtiges Signal zur Stärkung und Weiterentwicklung der Bundesakademie. In Rheinsberg ist die Tradition des einstigen Musenhofes Prinz Heinrichs mit der Kammeroper Schloss Rheinsberg, dem Schlosstheater und der Musikakademie noch immer lebendig. Rheinsberg zählt zu den Top-Kultur-Adressen im Land mit bundesweiter Strahlkraft – die Bundesförderung hilft dabei, dass das auch so bleibt.“*

Die 2014 gegründete **Musikkultur Rheinsberg gGmbH (MKR)** vereint unter ihrem Dach die Bundes- und Landesmusikakademie Rheinsberg, die Kammeroper Schloss Rheinsberg als internationales Festival junger Opernsänger*innen und das Schlosstheater Rheinsberg. Hauptgesellschafter der MKR ist das Land, dazu die Stadt Rheinsberg, der Landkreis Ostprignitz-Ruppin, der Kunst- und Kulturverein Rheinsberg e.V., der Landesmusikrat Brandenburg e.V. und der Freundeskreis Kammeroper Schloss Rheinsberg e.V. Das Land fördert die MKR in diesem Jahr mit rund 2,4 Millionen Euro, der Bund mit insgesamt 300.000 Euro.